



【学校教育目標】 あいさつ 笑顔 思いやり 心をそろえて チーム兵庫

兵庫っ子

学校便り6号
令和7年7月18日
文責 松崎 達也

ボランティア活動

我が兵庫小学校では、登校後や昼休みに校内の清掃に取り組んでいる6年生がいます。これは委員会等の当番活動ではなくボランティアです。兵庫小のみんなが気持ちよく学校生活を過ごせるよう渡り廊下、土間、階段等を自主的にきれいに掃除してくれています。兵庫小のために自分ができることを実行するという気持ちがとても有り難いですし、素晴らしい行いだと思います。また、学校だけでなく地域でボランティア活動に取り組み、中央児童センターよりボランティア認定証をいただいたお友達（6年1組梅木ちささん、3年4組田中さくさん、宮崎さらさん）もいます。働くことや社会に奉仕することの充実感を味わうとともに、その意義を理解し、公共のために役に立つことを実践する子が増えたらもっとも素晴らしい兵庫小になると思います。



清掃活動の様子

平和集会

6年生は6月に行った長崎への修学旅行で、戦争の悲惨さや平和の尊さをしっかりと学んできましたが、その学習発表を兼ねて、全校児童に向けた平和集会を行いました。日本が過去に戦争を行っていたこと。その戦争からは悲劇しか生まれず、多くの犠牲者が出ること。今現在も国同士の戦争や、国内の紛争が起きていること。戦争に関係のない子どもたちも多数犠牲になっていることなど、人と人が争う戦争を防ぐためには、身近な日常生活から平和を意識した生き方を心がけることが大切であることなどを訴えてくれました。8月は原爆や終戦についての報道が増え、平和の尊さについて考えるよい機会です。是非ご家庭でも「平和」についてお子さんと話し合われてください。

令和7年度河川愛護ポスター

優良賞 4年1組原田航さん、4年2組村上瑚南さん、松雪千咲さん

入選 4年2組内田彩陽さん、船津拓真さん、4年3組樫李皇さん、劉美桜奈さん

入賞した7名のみなさんおめでとう。

夏休み

1学期も本日で終了です。全ての学年において、子どもたちの頑張りが見られた1学期でした。明日からは41日間の夏休みに入ります。夏休みの期間は学校の授業だけでは学べないいろいろな事を、家族の皆さんや、地域の皆さんと共にたくさん経験してほしいと思います。夏の体験は子どもたちの成長にも大きく関わってくるはずです。くれぐれも、クーラーの効いた部屋の中で一日中ゲーム三昧…等にならない様、ご家庭でもしっかりと話し合ってください。さらに、交通事故、水の事故、熱中症にも御用心…。

2学期の始業式の日、真っ黒に日焼けした子どもたちに再会できることを楽しみにしています。 ※2学期始業式 8月29日（金）、夏休みの登校日はありません！